



Liebe Bürgerinnen und Bürger aus Seefeld,

ich freue mich sehr, dass ich Ihnen heute einen kleinen Einblick hinter die Kulissen des Tierheim Starnberg gewähren darf.

Sicherlich kennen uns bereits einige, denn wir sind für die Tiere unserer 14 Landkreisgemeinden zuständig und somit auch für die Gemeinde Seefeld.

Unser Tierheim wurde im Jahr 1963 auf einem ca. 6000 qm großem Areal erbaut und seitdem immer wieder erweitert.

Leider sind viele unserer Gebäude mittlerweile sanierungsbedürftig.

So verfügt unser Katzenhaus aktuell nicht einmal über fließendes Wasser und kann nur schwer geheizt werden.

Das Gebäude ist marode, sodass eine baldige Sanierung/ Neubau leider unumgänglich ist.

Unser Tierheimalltag wird durch ca. 18 Mitarbeiter, viele davon in Teilzeit, gestemmt.

Tierpfleger, aber auch Bürokräfte sowie Hausmeister unterstützen unser Team.

Zudem sind wir Ausbildungsstelle für Tierpfleger, Praktikanten und Bundesfreiwilligen Dienste sind bei uns ebenso herzlich willkommen.

Aber ohne unseren vielen Ehrenamtlichen Helfer in allen Bereichen wäre die alltägliche Arbeit im Tierheim Starnberg nicht zu bewältigen.

So wird auch der Tierschutzverein, Träger des Tierheims, von uns Vorständen ehrenamtlich geleitet.

Unser engagiertes Team arbeitet mit viel Herzblut um den Tieren Ihren Aufenthalt bei uns so stressfrei und artgerecht wie möglich zu gestalten.

Zunehmende Probleme wie zum Beispiel der illegale Welpen Handel über Internetforen,

Streunerkatzen die weder gechippt noch registriert sind, oder steigende

Tierarztkosten, die viele Halter zwingen sich von Ihren 4-Beiner zu trennen, stellen uns tagtäglich vor neue Herausforderungen.

Eine unserer Aufgaben ist auch die Versorgung von Fundtieren.

Zwar versuchen wir immer sofort über die Registrierungsdatenbank Tasso oder Findefix die Besitzer ausfindig zu machen, doch leider sind die Tiere oftmals nicht gechippt und registriert.

Wir veröffentlichen auch Bilder auf unserer Homepage, in der Tageszeitung und auf unseren Social-Media-Kanälen, doch oftmals endet die Suche nach den rechtmäßigen Besitzern ohne Erfolg.

Was viele nicht wissen, allein in Bayern gibt es mehr als 300.000 Streunerkatzen.

Hierbei handelt es sich um ursprünglich entlaufene oder ausgesetzte Hauskatzen deren Nachkommen verwildert in freier Wildbahn leben.

Deswegen können wir nur an alle Katzenbesitzer appellieren, bitte lassen Sie Ihre Katzen kastrieren, chippen und auch bei Tasso oder Findefix registrieren.

Nur so kann das Leid der vielen Straßenkatzen auf lange Sicht gelindert werden.

Neben den Fundtieren sind wir auch für viele auf andere Art und Weise in Not geratene Tiere Anlaufstelle.

Immer mehr Tiere werden bei uns abgegeben, weil sie unüberlegt angeschafft wurden und plötzlich nicht mehr in die Lebenssituation passen, aber auch für Tiere deren Halter plötzlich erkranken oder gar sterben sind wir zuständig.

Ebenso für beschlagnahmte Tiere aufgrund tierschutzwidriger Haltung.

In unserem Tierheim können wir durchschnittlich 20 Hunde, 40 Katzen und 60 Kleintiere eine Obhut gewähren.

Und meistens geraten wir an unsere Kapazitätsgrenze, werden wir vor immer größer werdende Herausforderungen gestellt.

Zwar finden viele unserer Schützlinge ein neues Zuhause, und wir können auch von vielen Happy Ends erzählen, doch oftmals ist der Weg bis dahin und langer und beschwerlicher.

Für diese umfangreichen Aufgaben sind wir auf Menschen angewiesen, die uns unterstützen. sei es im Ehrenamt oder finanziell, als Mitglied, Pate oder Spender.

Jede noch so kleine Spende unterstützt unsere Arbeit und hilft uns Tag für Tag unsere wichtige Arbeit weiterzuführen.

Wir freuen uns über Unterstützung jeglicher Art.

Wenn Sie nun neugierig geworden sind, besuchen Sie uns doch gerne im Tierheim Starnberg.

Unsere allgemeinen Besuchszeiten sind Samstag von 10:00 bis 14:00.

In dieser Zeit stehen Ihnen unsere ehrenamtlichen Helfer für Fragen rund ums Tierheim persönlich zur Verfügung.

Wir möchten Sie auch herzlich auf unser diesjähriges Herbstfest am Wochenende 14.09/15.09.24 einladen.

An beide Tagen öffnen wir von 10:00 bis 16:00 die Pforten und bieten ein umfangreiches Programm rund um das Thema Tier.

Für das leibliche Wohl wird selbstverständlich auch gesorgt sein.

Wir freuen uns auf Ihren Besuch!

P.S uns so können Sie uns unkompliziert unterstützen

direkte Spende:

DE25702501500430056762

Kreissparkasse München Starnberg

Sofortüberweisung per Paypal

Weitere Möglichkeiten finden Sie unter Helfen & Spenden auf unserer Homepage

www.tierheim-starnberg.de

Ihre Anja Corbero

stellvertretende Vorsitzende

Tierschutzverein Starnberg